



AUTORITÉ  
DES MARCHÉS FINANCIERS

Impression à partir d'une page du site internet de l'AMF

23 mars 2015

## Forex et options binaires : attention aux fausses promesses des escrocs

**De faux professionnels de la finance proposent de récupérer des sommes perdues sur le Forex ou sur les options binaires. Attention, si vous êtes contacté, il s'agit probablement d'une arnaque !**

### Récupérer les sommes perdues sur le Forex ou sur les options binaires ?

Certains épargnants ont alerté l'AMF après avoir été contactés par des personnes prétendant travailler pour l'AMF ou pour des établissements financiers. Essayant d'instaurer un lien de confiance, ces personnes proposent de récupérer les sommes perdues sur des sites internet non autorisés à réaliser des transactions sur le Forex ou sur les options binaires.

Pour pouvoir agir, elles demandent aux épargnants de leur fournir des informations personnelles, notamment leurs coordonnées bancaires, voire de verser de l'argent



### Un seul réflexe : ne pas donner suite !

Sachez qu'aucun régulateur ni aucune autorité publique n'a pour mission de récupérer des fonds perdus. En aucun cas, un de ses représentants ne peut demander le

versement d'une quelconque contribution financière à des particuliers.

L'AMF recommande aux épargnants qui seraient contactés par des personnes prétendument mandatées par des organismes sérieux pour récupérer les sommes perdues de ne pas donner suite à leurs sollicitations.

Il convient d'être particulièrement vigilant et de toujours vérifier l'identité du soi-disant professionnel qui vous contacte. Téléphonnez à la société pour laquelle la personne prétend travailler. Mais surtout, vérifiez son agrément sur le site de l'[ORIAS](https://www.orias.fr) URL = [https://www.orias.fr/welcome].

## Que faire si vous êtes victime de cette arnaque ?

Si vous avez été la cible de cette arnaque, nous vous recommandons de porter plainte rapidement. Dans le cas où vous avez communiqué vos coordonnées de carte bancaire, contactez votre banque afin de faire une opposition.

### Les listes noires des sites non autorisés (Forex, options binaires)

L'AMF met régulièrement à jour les [listes noires des sites proposant d'investir sur le Forex et sur les options binaires](https://www.amf-france.org/fr/mises-en-garde-et-listes-noires-des-societes-et-sites-non-autorises-forex-options-binaires-biens) URL = [https://www.amf-france.org/fr/mises-en-garde-et-listes-noires-des-societes-et-sites-non-autorises-forex-options-binaires-biens] à éviter absolument. Elle rappelle également que le trading sur Forex et sur options binaires est extrêmement risqué.

## En savoir plus

- 👉 Vidéo : Forex, le risque est au bout du clic !
- 👉 Vidéo : les risques du trading en ligne

### Mots clés

[ARNAQUES](#)[PROTECTION DE L'ÉPARGNE](#)

SUR LE MÊME THÈME

ARTICLE ARNAQUES

15 décembre 2021

Eviter les arnaques



ARTICLE

FOREX ET OPTIONS BINAIRES

28 juillet 2017

Forex, options binaires : trading à haut risque !



ARTICLE

FOREX ET OPTIONS BINAIRES

28 juillet 2017

Forex, options binaires : ils témoignent !



Mentions légales :

Responsable de la publication : Le Directeur de la Direction de la communication de l'AMF. Contact : Direction de la communication, Autorité des marchés financiers - 17, place de la Bourse - 75082 Paris Cedex 02